



# François Paradis

| DIPLOMÉ INSPIRANT



François Paradis est un diplômé inspirant de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval. Son engagement et son leadership se sont illustrés tout au long de sa carrière.

M. François Paradis a gradué à la Faculté de pharmacie de l'Université Laval au début des années 1980. Il exerce la pharmacie depuis plus de 40 ans dans le réseau de la santé pendant lesquels il a occupé des fonctions cliniques, d'enseignement et de gestion. Nommé au conseil d'administration de l'A.P.E.S. en 2010 comme administrateur, il en est devenu le vice-président dès 2012 pour ensuite en assumer la présidence de 2013 à 2022. Il est, à ce jour, le pharmacien ayant assumé la présidence du CA de l'A.P.E.S. pendant la plus longue période, soit un total de neuf années consécutives. Par ses fonctions au sein de l'A.P.E.S., ainsi que comme chef du département de pharmacie du CISSS du Bas-Saint-Laurent, François Paradis a acquis une notoriété considérable au sein de la grande famille de la pharmacie et même au-delà, notamment auprès des associations médicales avec lesquelles il a collaboré.

Durant sa carrière, il a pratiqué la pharmacie en établissement de santé au Bas-Saint-Laurent. Des années 1980 jusqu'en 2004, il a contribué au développement des soins pharmaceutiques à l'Hôpital régional de Rimouski. En 1987, de concert avec la Faculté de pharmacie de l'Université Laval, il a présidé aux actions qui ont mené à la reconnaissance de son établissement comme site de formation pour le programme de 2e cycle en pharmacie hospitalière, une première à l'époque pour un établissement situé hors des régions de Montréal et de Québec. Cette opportunité lui a permis de mettre à profit son intérêt pour l'enseignement à la relève.

En 2004, il a réorienté sa carrière vers la gestion. D'abord chef du Département de pharmacie de l'Hôpital régional de Rimouski, il a ensuite occupé ces fonctions au sein du CISSS du Bas-Saint-Laurent suivant la fusion des établissements en 2015. Cette expérience lui a permis de toucher aux différentes facettes de la gestion pharmaceutique tout en veillant à créer les conditions propices au développement des soins et à la prestation de services pharmaceutiques efficaces et sécuritaires.

Ses nombreux engagements au sein de la profession lui ont permis de développer plusieurs atouts, notamment :

- Une solide connaissance des règles de saine gouvernance;
- De précieux liens avec les organisations de la famille de la pharmacie et du domaine de la santé;
- Une capacité à rallier les points de vue dans des dossiers complexes;
- Des aptitudes en communication démontrées notamment dans plus de 200 entrevues médiatiques et d'autres allocutions;
- Des habiletés politiques illustrées, par exemple, lors d'activités de représentation et de passages en commission parlementaire.

Distinctions :

- Membre honoraire A.P.E.S. 2024